
MAIF VIE, 1re société d’assurance vie à adopter la qualité 
de société à mission 
 
Son : [Musique rythmée entraînante]. 

Pourquoi MAIF VIE devient-elle société à mission ? 
Dominique Mahé [Président de la MAIF] : L'assemblée générale de MAIF Vie, le 17 
juin, a adopté la qualité de société à mission. Autant, on peut dire que cette qualité 
n'est pas une fin en soi, autant elle est le résultat d'une conviction profonde, je vais 
même dire d'une conviction politique partagée avec Hélène, à savoir qu'une 
entreprise doit, au cœur de son activité se préoccuper en permanence de l'impact 
positif de cette activité. Je crois qu'on peut le dire aussi, nous sommes très heureux 
et fiers que MAIF Vie soit la première société d'assurance vie en France, à devenir et 
à adopter cette qualité de société à mission. 

Hélène N Diaye [Directrice générale MAIF VIE, directrice générale adjointe MAIF] : 
Nous étions des gens engagés, donc c'est naturel de renforcer ses engagements. À 
la fois, c'est un vrai virage parce que MAIF Vie n'était pas une société à forme 
mutuelle comme MAIF. Les adhérents ne participaient pas à ces discussions et à ces 
choix. C'est aussi pour nous l'occasion de les intégrer dans le comité de mission 
pour qu'ils continuent, avec nous, ces engagements. C'est aussi une façon plus forte 
d'embarquer les salariés dans cette aventure, puisque, pour moi, c'est aussi 
l'occasion de rendre chacun des salariés acteurs de cette entreprise à mission. 

Son : [Musique énergique]. 

A quels changements faut-il s’attendre ? 
Hélène N Diaye : Les changements qui seront évidemment les plus visibles, c'est 
l'évolution de nos offres. Nous avons d'ores et déjà lancé un produit PER, donc un 
produit retraite 100 pour cent ISR. Nous allons faire évoluer l'offre d'unités de compte 
à l'intérieur de notre produit épargne, pour que les unités de compte soient 100 pour 
cent ISR ou vertes. Nous allons aussi alléger la sélection médicale, pour rendre plus 
accessibles nos produits de prévoyance à tous. 

Dominique Mahé : Il s'agit, et ce n'est pas nouveau à la MAIF et à MAIF Vie, de 
concilier en permanence l'éthique de notre responsabilité, mais aussi notre éthique 
d'action, nous l'avons évoqué avec Hélène, et cette éthique est étroitement liée aussi 
à notre performance. 

Son : [Musique rythmée enjouée]. 

Un vœu à formuler ? 
Dominique Mahé : Dans MAIF Vie, il y a "vie", et une vie, qu'elle soit humaine, mais 
aussi d'entreprise, a besoin de sens et d'engagement. Notre qualité toute neuve de 
société à mission renforce le sens de notre action et rend plus exigeants encore nos 
engagements. 



Hélène N Diaye : Je suis particulièrement enthousiaste de vivre cette nouvelle étape 
d'entreprise et en mission, qui est pour moi l'occasion de mettre en totale cohérence 
mes valeurs, mes convictions profondes, avec mon métier. Ce qui me plaît avant 
tout, c'est d'être acteur de cette aventure. Finalement, le vœu que j'ai à formuler, 
c'est que vous partagiez tous, avec moi, ce plaisir de se sentir vivant dans cette 
aventure. 

[Logo MAIF]. 
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